



Potenzialtest am Theodor-Heuss-Gymnasium Mühlacker

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

im Rahmen des Übergangsverfahrens von den Grundschulen auf die weiterführenden Schulen gibt es unter bestimmten Voraussetzungen auch die Möglichkeit zur Absolvierung des Potenzialtests.

Was ist der „Potenzialtest“?

Am „Potenzialtest“ kann Ihr Kind teilnehmen, wenn weder die Einschätzung der Klassenkonferenz noch das Ergebnis von „Kompass 4“ Ihrem Wunsch nach einer Anmeldung Ihres Kindes am Gymnasium entsprechen. Im „Potenzialtest“ werden Inhalte aus den Fächern Deutsch und Mathematik sowie überfachliche Kompetenzen getestet.

Wie melde ich mein Kind an?

Die Anmeldung zum „Potenzialtest“ muss zwischen dem 07. und 11. Februar 2026 am Theodor-Heuss-Gymnasium eingehen. Hierfür geben Sie das Blatt 4, das Sie von den Grundschulen erhalten haben, persönlich und unterschrieben im Sekretariat des Theodor-Heuss-Gymnasiums Mühlacker ab. Am Samstag und Sonntag den 7. und 8. Februar 2026 ist auch der Einwurf im Briefkasten des Theodor-Heuss-Gymnasiums möglich.

Wann wird der „Potenzialtest“ durchgeführt?

Der „Potenzialtest“ dauert ca. 75 Minuten (3 x 20 Minuten Testung plus kurze Pausen zwischen den Testungsteilen) und findet landesweit einheitlich an folgenden Terminen statt:

Haupttermin: Dienstag, 24. Februar 2026

Nachtermin: Dienstag, 03. März 2026

Beginn ist jeweils um 09.00 Uhr im Theodor-Heuss-Gymnasium in Raum C002. Ich bitte Sie, sich mit Ihrem Kind bereits um 8.45 Uhr für eine kurze Begrüßung in Raum C001 einzufinden. Der Weg in die genannten Räume ist ausgeschildert.

Wie werde ich über die Ergebnisse meines Kindes informiert?

Das Ergebnis des „Potenzialtests“ kann von Ihnen am Theodor-Heuss-Gymnasium Mühlacker abgeholt werden oder wird auf Wunsch per Post spätestens ab dem 05. März 2026 zugesandt.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Rupp
Schulleiter THG Mühlacker